



A, 11 de octubre de 2011

### **A los compañeros y compañeras del Movimiento Guatemalteco de Pobladores**

La Alianza Internacional de Habitantes se solidariza enfáticamente con su lucha por lograr la aprobación de la Ley de Vivienda (3869) que se discute en el Congreso de la República de Guatemala.

Hemos seguido de cerca su actual lucha de resistencia por la aprobación de esta Ley, el Congreso del Poblador, como han llamado la convergencia de diferentes organizaciones, nos muestra que solo con la participación decidida del pueblo organizado se logran romper las barreras que impiden el avance hacia otras formas de vida: igualitarias, solidarias y fraternas.

Estamos convencidos que su iniciativa, que se suma a la Campaña Global Resistencias y Alternativas en Defensa del Derecho al Habitat, ha sido producto de la reflexión colectiva entre diferentes actores sociales y retoma la necesidades del pueblo para avanzar en la legislación que comprometa y responsabilice al Estado en su participación por la defensa del derecho a la vivienda adecuada.

Esperamos que esta lucha se concrete y hacemos un llamado a los Legisladores de su país para que también contribuyan con este logro del pueblo y respondan de esta manera a la responsabilidad que se les ha conferido con el voto popular y que tienen para cumplir con las obligaciones legales del artículo 11 del Pacto Internacional sobre los Derechos Económicos Sociales y Culturales.

Sus luchas son nuestras luchas, por el derecho a la vivienda sin fronteras,!

Ciao en solidaridad

Cesare Ottolini  
coordinador global AIH

Pedro Franco  
coordinador AIH América Latina y Antena AIH América Central Caribe

Guillermo Rodríguez Curiel  
Antena AIH América Central Caribe



c/o Unione Inquilini, via Bettella, 2/ter - 35133 - Padova - Italy  
tel. + 39 0497969836- fax + 39 02700415592  
e-mail : [info@habitants.org](mailto:info@habitants.org) - website : [www.habitants.org](http://www.habitants.org)